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週　報

№４５

クラブ会長方針
　　“すばらしい仲間を持とう”
　① ロータリーは親睦から
　② 利他の心を持とう
　③ フィロソフィを持とう

例　　　会　　　記　　　録　（2017．6．30（金））　　通算3，129回

◆プログラム予定

７月７日（金） ７月１４日（金） ７月２１日（金） ７月２８日（金）

クラブフォーラム
会長・幹事

（年間方針発表）

臨時総会
定款細則・決算・予算承認
会長・幹事・会計

クラブフォーラム
２０１７～２０１８
事業計画発表
各委員長

クラブフォーラム
２０１７～２０１８
事業計画発表
各委員長

◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我らの生業」

◆「四つのテスト」唱和



◆出席報告（６月２３日）
　本　日６月２３日　　会員数４１名　　　出席者３１名　　出席率　８１．５７%
前々回６月　９日　　会員数４１名　修正出席者４０名　　出席率　９７．５０%修正

◆出席報告（６月３０日）
本　日６月３０日　　会員数４１名　　　出席者２５名　　出席率　６９．４４%
前々回６月１６日　　会員数４１名　修正出席者４１名　　出席率１００．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
覚野　成広会員	 ２０１６〜２０１７年度地区大会　３月　４日（６月３０日）
脇谷　政孝会員	 高砂青松ＲＣ	 ６月２１日（６月２４日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２８日（６月３０日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月１６日（６月１６日）
森本　幸吉会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２８日（６月３０日）
大久保義郎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２７日（６月３０日）
大久保義郎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２７日（６月２４日）
滋野　敦士会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２５日（６月２４日）
中尾　良治会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月１９日（６月２４日）
落合　計夫会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月１７日（６月２４日）
本庄　幸保会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２３日（６月２４日）
石垣　政昭会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２１日（６月３０日）
後藤　純次会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月１８日（６月３０日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
中野　哲郎会員……高砂ロータリークラブの会長にさせていただいたことに感謝です。み

なさま、ありがとうございました。
豊田　克義会員……高砂ロータリークラブ幹事本日で終わりになります。１年間本当に有

難うございました。
佐野　敏晴会員……中野会長・豊田幹事、１年間御苦労さまでした。
守光　　隆会員……中野会長　豊田幹事、1年間お疲れ様でした。
谷川こずえ会員……中野会長　豊田幹事、1年間お疲れ様でした。
山名　克典会員……中野会長・豊田幹事・高木親睦委員長、１年間おつかれさまでした。

中野フィロソフィ聞けないと思うとさびしいです。
早退１名



◆幹事報告（３，１２９回）
〈国際ロータリー日本事務局〉
　◎『２０１７年７月のロータリーレートのお知らせ』
〈ガバナー事務局より〉
　◎『２０１７−１８年度　青少年奉仕セミナーの
　　　ご案内』
　◎『公式訪問のご連絡』
〈例会変更のお知らせ〉
　◎姫路南ロータリークラブより
　　・７月１０日（月）→　１３日（木）　「西播第一グループ合同例会」
	 　　　１１：３０～受付
　　　　　　　　　　　　１２：００～食事
　　　　　　　　　　　　１２：３０～１４：４５例会
	 　　　於：姫路商工会議所２階大ホール
　　・７月１７日（月）　休会
　◎姫路中央ロータリークラブより
　　・７月　６日（木）→　８日（土）１８：００～　「新年度初例会」於：未定
　　・７月１３日（木）→「西播第一グループ合同例会」
　◎姫路ロータリークラブより
　　・７月１１日（火）→　１３日（木）「西播第一グループ合同例会」
〈その他〉
　◎株式会社北斗企画より
　　『ロータリー入門書（２０１６年規定審議会に準拠）改訂版のご案内について』
　◎第４４回兵庫県ろうあ者新年大会兼成人のつどい	in	高砂実行委員会より
　　『「第４４回兵庫県ろうあ者新年大会兼成人のつどい	in	高砂」開催について記念誌へ

の広告掲載及び寄付金等のお願い』
　◎東播磨流域文化協議会より
　　『平成２９年度東播磨流域文化協議会総会の開催について（ご案内）』
　◎社会福祉法人高砂市福祉協議会地域福祉課より
　　『社会福祉法人高砂市福祉協議会賛助・団体会員加入について（お願い）』
　◎姫路ロータリークラブより
　　『２０１７年７月の例会プログラム予定』
　◎rotarian ７月号
　◎相生ロータリークラブより『週報』

豊田克義幹事



◆会長の時間
「人
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事塞
さいおう

翁が馬
うま

」
　「人

じんかん

間万
ばん じ

事塞
さいおう

翁が馬
うま

」とは中国の故事で、人生にお
ける幸せ、不幸せは予測しがたいということで、幸
せが不幸せに、不幸せが幸せにいつ転じるかわから
ないのだから、安易に喜んだり悲しんだりするべき
ではないというたとえです。
　私達の志事では、成功することも失敗することも
あるでしょう。しかし、その都度一喜一憂するのではなく、成功したときも反省し、足る
を知って周りの協力のお陰だと感謝し、失敗したときは、素直に受け入れ、それを糧に次
には成功するよう、前向きに努力をし続けるのです。そうすることによって、私たちは人
間的に成長し、正しい心の状態で判断することができるようになるのです。
　私達は「人

じんかん

間万
ばん じ

事塞
さいおう

翁が馬
うま

」の考えで、成功しても謙虚にして驕らず、失敗しても悩み
込まずに前向きに、常に周りへの感謝の気持ちで、素直に向上心をもって判断することが
重要なのです。

◆豊田幹事年度末報告

◆中野会長年度末報告
　会長として年度末の報告をさせていただきます。
　２０１６年７月１日が金曜日で今日６月３０日も金曜日の例会日ということで一年間	
fullの日程で皆様にお付き合いを願いました。ありがとうございました。会長方針として「す
ばらしい仲間を持とう」ということから①「ロータリーは親睦から」、この言葉は佐野前
会長からの踏襲です。そして②「利他の心を持とう」、この言葉は私が幹事として仕えた
籠谷さんの言葉です。③は「フィロソフィを持とう」これは経営に留まらず人生、生き方
までを教わっている京セラ名誉会長の稲盛塾長の言葉です。
　①の親睦については、高木親睦・出席委員長に無理を言って２年連続でやっていただい
たおかげで、楽しい親睦活動ができました。まずは、家族例会として９月１１日にリーガ
ロイヤルホテルの中国料理「皇家龍鳳」で昼食の後、シルク・ドゥ・ソレイユ「トーテ

中野哲郎会長

豊田克義幹事



ム」観賞しました。多くの皆様に参加いただきました。
引き続き９月１５日のカネカさんの「出潮館」で有
志の会開催、１１月３日に加古川ＧＣで親睦コンペ、
確か稲垣元会員が優勝で私が２位だったと思います。
２月１２日の家族例会はイタリア料理「モード・ディ・
ポンテベッキオ」で昼食の後、前年度の「ライオン
キング」に引き続き劇団四季の「CATS」を鑑賞でき
ました。高木委員長の奥様にはチケットの手配で本
当にお世話になりました。４月６日に「輝高」で有
志の会、１６日は加古川ＧＣで親睦コンペをしまして、記憶では私が優勝だったかもです。
５月２８日は青松ＲＣとの合同コンペで、こちらは団体戦は完敗でした。
　そして先週の土曜日に、ホテルオークラの「桃花林」で引き継ぎ家族例会をして、多く
の皆様に参加いただき、いろんな意味で大変うれしかったです。
　ありがとうございました。
　それと新しく仲間になっていただいた会員として、中山会員、本庄会員、鎌谷会員、石
垣会員、滋野会員、坂牛会員、中尾会員、竹友会員、そして加茂さんが入会の予定です。
それと残念なことに濱崎、堤、稲垣、山川、大久保会員が今年度で退会となりました。し
かし今後も会員や卒業された方々とも親睦を通じて楽しく高砂RCを盛り上げていけるよ
うに頑張りましょう。
　②の「利他の心を持とう」は伝教大師最澄の言葉で「己を忘れて他を利するは慈悲の極
みなり」すなわち自分のことは後にして、まず人に喜んでいただくことをする。「忘己利他」
と言われました。「もう懲りた」ではありませんので勘違いをしないようにお願いします。
つまりロータリーの考え、「奉仕の精神」と同じだと思います。会長の時間の時に「平等
と公平」ということでお話をさせていただきましたが、４つのテストに「みんなに公平か」
というのがあります、「みんなに平等か」ではないんです。平等とは個人の資質、能力、努力、
成果に関係なく一定の規則通りに遇するシステムとなっていること。すなわち平等という
考え方では「利他」に繋がりません。
　③の「フィロソフィを持とう」これについては当社でベクトルを合わせるために作った
「中野プランツフィロソフィ手帳」を基に時事ネタを混ぜながら「会長の時間」のほとん
どをここから話をさせていただきました。時事ネタということで、私の年度に日本や世界
でどういうことが有ったのか、さらっとお話しします。
　７月に小池百合子都知事が誕生、８月にリオオリンピックが始まり日本は体操・柔道を
はじめ史上最多のメダル４１個を獲得しました。内訳は金１２、銀８、銅２１です。９月
に広島カープが優勝して日ハムと日本シリーズを戦い日ハムが優勝。１１月、トランプ米
国新大統領誕生。２月に安倍首相とトランプ大統領がゴルフ外交したと思ったら、３月に
籠池問題が出てきて、５月には続いて加計学園問題も出てきました。何とか乗り切って欲
しいと思っています。経済界では東芝の子会社ウェスチングハウスが破産法申請。スポー
ツでは４月に浅田真央が引退、６月には宮里藍も引退表明と寂しくなりました。隣の韓国

中野哲郎会長



会　長　中野　哲郎　　　　　　幹　事　豊田　克義　　　　　雑誌会報委員長　後藤　宗久
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

では５月には罷免された朴大統領の後、文新大統領が誕生。また眞子さま婚約と明るい
ニュースもありました。それと今年度は、北朝鮮のミサイル発射の多い年でもあった気が
します。こんなことが有ったお陰で日本の軍事力についても調べてお話しすることができ
ました。こんな感じで私の退屈な話を聞いていただきありがとうございました。
　最後になりましたが、事務局の坂東さん、稗田さん、各委員長はじめ会員の皆様には色
んなことで協力していただき、また、超多忙な高砂医師会長の身でありながら、副幹事を
受けていただいた増田会員、そのあとを引き継いでいただいた谷川会員、何かとサポート
していただいた守光副会長、ありがとうございました。そして何より幹事としてすべてを
お任せしてそれに答えてくれた豊田幹事には当分足を向けて眠れません。みなさまに心か
ら感謝をしまして、会長を終わります。ありがとうございました。


